



De le part de l'Association de la communauté du service extérieur

125, promenade Sussex, Ottawa K1A 0G2 (613) 993-5729



Que tous les membres de l'ACSE qui vivent sous d'autres ciels sachent que le printemps est arrivé à Ottawa; les arbres sont habillés de feuilles, les lilas vont bientôt s'épanouir et embaumer l'atmosphère, tandis que les violettes sorties dans les recoins des jardins s'appêtent à envahir le gazon. Même si l'hiver a été relativement doux, c'est toujours avec émerveillement qu'Ottawa assiste au réveil de la nature.

L'Association continue à traiter des questions qui touchent ses membres. Nous avons reçu 322 questionnaires de citoyenneté de conjoints nés à l'étranger; les statistiques ont été compilées, le rapport est presque terminé et sera présenté au cours du mois prochain à l'honorable David Crombie, Secrétaire d'État, ainsi qu'au Secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Par ailleurs, M. Bob Pennock, député conservateur, doit présenter prochainement un projet de loi d'initiative parlementaire à la Chambre des Communes au sujet de la citoyenneté des conjoints nés à l'étranger, et plus précisément, des conjoints des employés du service extérieur et des Forces canadiennes. Nous devrions le rencontrer sous peu.

Nous avons fait part de nos préoccupations concernant l'examen triennal des directives sur le service extérieur

à des représentants du ministère et de l'Association professionnelle des agents du service extérieur. Une copie en a été envoyée à l'Alliance de la Fonction publique du Canada. Par ailleurs, M. Lloyd Pochopsky, directeur de la Section des indemnités et allocations DSE, s'est adressé en avril dernier aux membres de l'ACSE et à leurs invités au sujet des DSE. Il a attiré leur attention sur certaines ambiguïtés et a insisté sur la nécessité de bien connaître les directives, puisqu'elles touchent directement leur vie à l'étranger. À cette réunion participaient des employés qui en sont à leur première affectation, ainsi que des « anciens » qui en ont déjà de nombreuses à leur actif. Tous, sans exception, en ont tiré de précieux renseignements.

La question de la retraite des conjoints des employés du service extérieur est encore à l'ordre du jour. Un nouveau groupe sera bientôt constitué pour discuter de ce problème avec les personnes qui prendront part aux décisions.

Plusieurs centaines de visiteurs se sont rendus à la quatrième exposition annuelle d'art et d'artisanat qui s'est déroulée dans le Crush Lobby, les 14 et 15 avril derniers. L'Association est heureuse d'organiser cette manifestation qui permet de témoigner de la créativité et du talent de nos collègues du service extérieur.

À l'approche de l'été, le comité de mise en candidature dresse une liste des personnes qui pourraient souhaiter siéger l'an prochain au conseil exécutif. À votre retour à Ottawa cette année, si vous envisagez de faire partie d'une association pour régler des problèmes, apporter des changements ou tout simplement avoir le plaisir de vous retrouver avec des amis, pensez donc à l'ACSE □

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le 22 mai 1987, deux nominations diplomatiques ont été annoncées. Il s'agit de:

Guatemala : Raymond A.J. Chrétien, en tant qu'Ambassadeur, tout en continuant à assumer ses fonctions d'Ambassadeur au Mexique tel qu'annoncé en juillet 1985. M. Chrétien est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à New York, Beyrouth, Paris et Kinsasha. De 1982 à 1983, Sous-secrétaire d'État adjoint, Direction générale des industries manufacturières, de la technologie et des transports; et, de 1983 à 1985, Inspecteur général.

Honduras : Stanley E. Gooch, en tant qu'Ambassadeur, tout en continuant à assumer ses fonctions d'Ambassadeur au Costa Rica tel qu'annoncé en juillet 1986. M. Gooch est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à Buenos Aires, Belgrade et Vienne. De 1983 à 1986, Directeur, Direction des relations transfrontières avec les États-Unis □

L'ASSOCIATION DE LA COMMUNAUTÉ DU SERVICE EXTÉRIEUR • Demande d'adhésion
125, Promenade Sussex, Ottawa, Ontario K1A 0G2 • Cotisation annuelle: 12 \$

Nom:

Adresse:

Numéro de téléphone: Maison Bureau

Nom du conjoint (si marié(e)):

Les frais d'adhésion sont payables en janvier de chaque année. Tél.: (613) 993-5729